



Weihenstephan

Presseinformation

Pudding mit Sahne

Ab Oktober präsentiert die Molkerei Weihenstephan gleich vier cremige Puddings mit Sahne in den Sorten „Schoko“, „Vanille“, „Double Choc“ und „Double Coffee“

Freising, xx. August 2021. Vanille- Schoko- und Kaffeepudding: Mit ihren vier neuen Puddings mit Sahne „Vanille“, „Schoko“, „Double Choc“ und „Double Coffee“ bringt die Molkerei Weihenstephan im Oktober gleich vier neue Desserts ins Kühlregal. Die neuen verführerischen Puddings mit Sahne begeistern uns im Herbst Löffel für Löffel und wecken bei Genießern schon jetzt Vorfreude auf die kalte Jahreszeit.

Klassiker mit dem gewissen Etwas

Puren Genuss bieten die beiden cremigen Puddings mit Sahne in den Sorten „Schoko“ und „Vanille“. Zartschmelzende Schokolade und feine Vanille verwöhnen unseren Gaumen. Gekrönt wird dieser Pudding-Traum von einem luftig-lockeren Häubchen feinsten Sahnezubereitung.

Doppelt schmeckt besser

Für neue Geschmackserlebnisse sorgen die Pudding-Variationen "Double Choc" und „Double Coffee“. Schokoladen-Liebhaber, die einfach nicht genug von dieser verführerischen süßen Sünde bekommen können, sollten unbedingt die Sorte Double-Choc ausprobieren. Hier wird der feine Schokoladenpudding von einer Haube aus fluffiger Schokoladen-Sahne gekrönt. Etwas herberen Genuss hoch zwei bietet der „Double Coffee“ Pudding mit Sahne. Die kräftigen Kaffee-Aromen harmonisieren hier perfekt mit dem cremigen Pudding und stellen auch in dem Kaffee-Sahne-Topping eine geschmacklich vollkommene Verbindung her.

Die Puddings mit Sahne sind ab Oktober in einem transparenten 190 Gramm Becher für 0,79 Euro (UVP) im Handel erhältlich.



Weihenstephan

ÜBER DIE MOLKEREI WEIHENSTEPHAN

Im Jahr 1021 gründete Bischof Egilbert auf dem Weihenstephaner Berg ein Kloster. Später begannen Benediktiner Mönche mit der Herstellung von Milchprodukten, zunächst nur für den eigenen Bedarf. Die ehemals Staatliche Molkerei Weihenstephan fühlt sich dieser langen Tradition und ihrer bayerischen Herkunft bis heute verpflichtet.

Bei der Herstellung ihrer Premium-Produkte achtet die Molkerei Weihenstephan deshalb auf besondere Sorgfalt im Umgang mit dem empfindlichen Rohstoff Milch. Um die wertvollen Inhaltsstoffe zu bewahren, legt sie größten Wert auf das entscheidende Detail und so entsteht ausschließlich Bestes aus Milch.

Weihenstephan steht für besondere Kultiviertheit, die sich im Anspruch an Qualität und einem hochwertigem Verpackungsdesign widerspiegelt. Bei Weihenstephan weiß man das Gute zu schätzen. Mit Erfahrung, aber auch modernster Technologie in der Milchverarbeitung stellt Weihenstephan die hohe Qualität ihrer Produkte sicher und gibt sich stets nur mit dem Besten zufrieden. Die tiefe Identifikation mit den bayerischen Wurzeln zeigt sich auch in den weißblauen Farben des Unternehmens.

Im Weihenstephan-Portfolio finden sich heute rund 70 Produkte. Dazu gehören Milch, Kakao, Butter, Sahne sowie Joghurt, Skyr und Quark.

FÜR RÜCKFRAGEN